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Je me demande…

… ce que peuvent bien penser les clients de cet hôtel de la zone 
Oasis de Pusey, depuis leurs chambres. La vue donne sur des tas 
de fumier, notamment, entreposés dans le chemin rural après la 
manifestation des agriculteurs, il y a quinze jours. Le maire de la 
commune, René Regaudie, conscient de la situation, assure que 
tout devrait disparaître la semaine prochaine. Tout aurait dû être 
débarrassé en fin de semaine mais la société jurassienne sollicitée 
pour traiter les pneus semblait débordée et n’a pas encore pu 
faire le nécessaire. Une fois que les pneus auront disparu, d’autres 
bennes devraient arriver pour débarrasser le fumier et enfin 
redonner un cadre un peu plus sympathique aux clients et au 
personnel de l’hôtel.


